
Siracusa.  Coppa  in  giunta,
Castelluccio:  "Pd  verso  la
gestione unitaria"
“L’inserimento dell’avvocato Coppa nella giunta comunale del
capoluogo è un segnale concreto del rinnovato spirito unitario
nel Pd”. Così la segreteria del Partito Democratico commenta
il mini rimpasto dell’esecutivo Garozzo che, con l’assessore
allo  Sport  fresco  di  nomina,  Pietro  Coppa  ha  anche  un
rappresentante della dirigenza locale della forza politica di
via Socrate. “ Il ritrovato spirito di collaborazione con
Garozzo e la sua giunta -commenta la segretaria provinciale,
Carmen Castelluccio- non si risolve solo grazie alla presenza
del nuovo assessore ma necessita di sperimentarsi anche con
una  maggiore  condivisione  del  Pd  nelle  principali  scelte
amministrative , in un nuovo rapporto con il gruppo consiliare
, in una capacità di ascolto e di confronto che coinvolga
tutto il Pd siracusano, coinvolgimento che non potrà che avere
ricadute positive sull’azione amministrativa nell’interesse di
tutta la comunità”. Castelluccio ritiene che i cittadini “si
aspettino risposte adeguate ai loro bisogni, dalla qualità
della vita nelle città, alle politiche per l’occupazione e in
generale per le scelte in campo economico e dello sviluppo
sostenibile.  Per  queste  ragioni-prosegue-  il  Pd,  che  ha
decisivi  ruoli  di  governo  a  livello  locale  ,  regionale  e
nazionale,  ha  la  responsabilità  di  mettere  in  campo  le
migliori  soluzioni  possibili,  questo  è  quanto  chiedono  al
partito anche militanti ed elettori”. Castelluccio non parla
ancora di gestione unitaria, ma di apertura e di concreta
possibilità che questo possa accadere in tempi brevi, con il
contributo  del  segretario  regionale  Raciti  e  “puntando  su
nuove energie, a partire dai tanti giovani e dalle donne che
militano nel partito e che possono garantire un rinnovamento
del gruppo dirigente”.
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Augusta. In porto Nave Libra,
a bordo 370 migranti
Nuovo sbarco sulle coste della provincia. E’ arrivata al porto
di Augusta Nave Libra, con 370 migranti a bordo, soccorsi
nelle  ore  precedenti  nell’ambito  della  nuova  operazione
Triton.

Siracusa.  Anniversario
Dedicazione  Cattedrale:
esposto  in  Cappella  il
Simulacro di Santa Lucia

Calcio, Eccellenza. Trasferta
degli  azzurri  a  Modica  con
duecento tifosi al seguito
(cs) Vigilia di Modica-Siracusa. Tutto pronto in casa azzurra
per la trasferta di domani che vedrà impegnato il Siracusa in
quel di Modica per la terza giornata di ritorno del campionato
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di  Eccellenza.  La  gara  avrà  inizio  alle  ore  14.30.  Sarà
arbitrata dal sig. Enrico Maggio di Lodi e dagli assistenti Di
Giuseppe e Lizzio di Acireale. Circa duecento i tifosi al
seguito  di  Mascara  e  compagni.Al  termine  della  consueta
rifinitura è il vice allenatore Vittorio Jemma a presentarsi
in sala stampa. “Il campo di Modica per le sue condizioni non
agevola e facilità il gioco di una squadra come la nostra che
preferisce  giocare  palla  a  terra  per  esaltare  le  qualità
tecniche giocatori. Ma siamo ben preparati come ogni domenica.
Sarà una gara difficile, il Modica classifica alla mano può
ancora  sperare  nei  Play  Off  continuando  però,  anche,  a
guardarsi dietro. Dovremo avere l’atteggiamento giusto. Sin
dall’inizio proprio come nelle ultime gare affrontate”. E’
tornato l’entusiasmo in città. Saranno in tanti i tifosi che
parteciperanno alla trasferta. “Per noi sono fondamentali –
aggiunge Jemma – Gli stimoli per noi quest’anno sono diversi.
Ne parlavamo proprio col gruppo soprattutto con i ragazzi che
avevamo lo scorso anno a Catania con la San Pio X. Quest’anno
entriamo in campo con una voglia diversa, sentiamo il calore
che proviene dall’esterno. I tifosi ci stanno dando tanta
forza. Voglio ringraziare i sostenitori azzurri per quello che
stanno facendo per noi dal primo giorno ma in particolar modo
per la trasferta di Scordia, sembrava di giocare in casa”.

Assenze  per  malattia  nel
settore  privato:Siracusa
quarta in Italia
La provincia di Siracusa quarta in Italia quanto ad assenze
brevi per malattia nel settore privato. Il dato emerge da una
ricerca della Cgia di Mestre, condotta dopo i casi di malattia
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dei  vigili  urbani  di  Roma  a  Capodanno.  Nel  pubblico
impiego,secondo lo studio, un’assenza per malattia su quattro
non dura più di un giorno, dato che lascerebbe ipotizzare che
possa trattarsi di assenze motivate da ragioni diverse da
quelle legate alla salute. Un dato in aumento: 5,9 per cento
in più nel 2013 rispetto all’anno precedente. Una forma velata
di assenteismo,ipotizza la Cgia, particolarmente diffusa in
alcune aree del Paese . La provincia di Siracusa “vanta” un
18,5 per cento di assenze per malattia nel settore privato,
dopo Palermo, Catania (21,1per cento) e Roma, con il 18, 8 per
cento. Numeri ben distanti da quelli dei territori ritenuti
più virtuosi, come Vicenza e Udine, in cui le assenze per
malattia nel settore privato non superano il 5,5 per cento,
Ascoli Piceno, con il 5,1 per cento e, al Sud, Vibo Valencia,
con appena il 2, 6 per cento. Restando in Sicilia, a Palermo,
nel settore pubblico, il 42, 6 per cento del totale delle
assenze  dura  un  giorno,  mentre  nel  settore  privato,
l’incidenza scende al 27,8 per cento. Un primato, quello di
Palermo,  sia  nel  pubblico,  sia  nel  privato.  Siracusa  non
compare,  nel  comparto  pubblico  tra  le  province  in  cui  i
dipendenti sono particolarmente “cagionevoli”, diversamente da
uqanto accade ad Agrigento (38,4 per cento), Catania (35,6 per
cento), Trapani (34 per cento)

Siracusa.  Avvocati,  nuovi
criteri per accedere all'albo
di fiducia del Comune
Niente più scelte discrezionali per la scelta degli avvocati
di  fiducia  del  Comune.  I  nuovi  criteri  ,  stabiliti
dall’amministrazione  comunale,  saranno  approvati  lunedì
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prossimo  in  giunta.  Sono  stati,  però,  anticipati  questa
mattina in commissione consiliare Bilancio dall’assessore al
Contenzioso,  Gianluca  Scrofani.  L’esponente  dell’esecutivo
comunale ha parlato di “un profondo cambiamento, che mira ad
introdurre  trasparenza  puntando  all’eccellenza  nell’ambito
della professione. L’albo è stato istituito nei mesi scorsi,
ma  con  questa  scelta  privilegiamo  la  meritocrazia  e  la
competenza”. Pesano il voto di laurea, fino a 9 punti, le
esperienze  professionali,  fino  a  5  punti,  gli  anni  di
iscrizione all’Ordine, 3 punti e, ancora, eventuali periodi di
dottorato di ricerca (2 punti). Chi ha conseguito un diploma
di specializzazione in professioni legali potrà accumulare un
altro  punto  e  mezzo,  mentre  conterà  uno  l’abilitazione
all’insegnamento del Diritto nelle università o nelle scuole
superiori. L’albo è suddiviso in aree di competenza. Quello
attuale è composto da 173 avvocati, che potranno integrare le
istanze  già  presentate  con  altra  documentazione  così  da
soddisfare  i  nuovi  criteri.“L’assistenza  legale  –  afferma
l’assessore Scrofani – è da sempre uno snodo nevralgico della
vita  amministrativa.  Oggi  il  Comune  è  impegnato  in  circa
duemila contenziosi, che valgono intorno ai 200 milioni di
euro. L’Ufficio legale del Comune è passato in un anno da 6 a
4 avvocati e altri andranno in pensione nei prossimi anni.
C’è, dunque, la necessità di professionisti competenti per
affrontare questa mole di lavoro con il necessario impegno,
senza costose lungaggini e con l’orgoglio di rappresentare gli
interessi della propria città”.

Siracusa.  Pronto  il  nuovo
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Registro  Tumori,  martedì  la
presentazione
E’ stato completato da alcune settimane il nuovo Registro
territoriale di Patologia dell’Asp. Il cosiddetto “Registro
Tumori”, che raccoglie i dati relativi all’incidenza delle
patologie oncologiche in ciascuna delle aree della provincia e
la mortalità per ogni singola tipologia di malattia, è stato
aggiornato al 2013, prendendo in esame i dati dei quattro anni
precedenti. Il dossier, prezioso anche per comprendere meglio,
dal punto di vista scientifico, le relazioni tra inquinamento
e salute pubblica, sarà presentato ufficialmente martedì 13
gennaio, alle 10, nella sala riunioni dell’Ordine provinciale
dei Medici e degli Odontoiatri, in corso Gelone. Ad illustrare
i  dati,  il  direttore  sanitario  dell’Asp,  Anselmo  Madeddu.
All’incontro  prenderà  parte  anche  il  direttore  generale,
Salvatore Brugaletta.

Siracusa.  "Rispetto  delle
regole o dimissioni". Affondo
di Princiotta contro Sullo
“Immotivata  la  soddisfazione  espressa  dal  presidente  del
consiglio comunale, Leone Sullo nella sua relazione di fine
anno”. Lo sostiene la consigliera del Pd, Simona Princiotta ,
che  critica  con  forza  il  modus  operandi  del  presidente
dell’assise cittadina, in termini di metodo e di merito. “Mi
viene da pensare- spiega Princiotta- che il presidente abbia
una visione miope e poco obiettiva di come stiano realmente le
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cose”. L’esponente del Pd contesta il modo in cui Sullo svolge
“un ruolo- ricorda Princiotta- retribuito con uno stipendio
superiore  rispetto  a  quello  dei  consiglieri”.  La
rappresentante del Partito Democratico ricorda che “l’elezione
di Sullo è scaturita da un accordo politico, un patto di
collaborazione  tra  l’amministrazione  Garozzo  e
l’amministrazione Rizza di Priolo. Oltre ad essere anello di
congiunzione tra i due sindaci, però-prosegue- Leone dovrebbe
essere garante super partes dell’applicazione delle regole in
consiglio”.  La  “colpa”  che  Princiotta  attribuisce  al
presidente del consiglio comunale sarebbe quella di “censurare
i  consiglieri  scomodi,  mettendo  da  parte  degli  atti
d’indirizzo  importanti,  che  non  vengono,  in  questo  mondo,
affrontati”.  Princiotta  chiede  un  radicale  cambiamento,  in
assenza del quale- sollecita la consigliera-“sarebbe gradito
che  il  presidente  del  consiglio  lasciasse  un  ruolo  così
importante,  che  non  è,  fino  ad  oggi,  stato  in  grado  di
ricoprire degnamente”.

Siracusa. Ettore Di Giovanni:
l'uomo,  il  politico,  il
siracusano.  Un  incontro  per
ricordarlo
Un incontro per ricordare Ettore Di Giovanni a circa 7 sette
mesi  dalla  sua  scomparsa.  E’  stato  organizzato  dalla
Biblioteca provinciale dei Cappuccini, in collaborazione con
la libreria Mascali. L’appuntamento è fissato per sabato 17
gennaio, alle 18,30 nella sala conferenze di Largo Cappuccini.
L’incontro , “Ettore Di Giovanni: l’uomo, il politico, il
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siracusano” si articolerà in diversi momenti. Del “politico”
parleranno  Corrado  Giuliano  e  Giuseppe  Ansaldi;  del
“siracusano”, Don Rosario Lo Bello, mentre Di Giovanni uomo
sarà descritto dal fratello, l’avvocato Umberto Di Giovanni.
Le conclusioni saranno affidate ad Ermanno Adorno, con cui Di
Giovanni ha combattuto tante battaglie politiche.

Basket  femminile.  La  Nuova
Trogylos riceve il Ragusa
Riprende la preparazione della Nuova Trogylos dopo la pausa
natalizia. Domenica 11, la sfida in casa con il Ragusa. Tempo
di bilanci per il coach, Andrea Bianca. “Non siamo ancora al
giro di boa- osserva- a differenza dei campionati nazionali,
ma  questa  prima  parte  di  stagione  ci  consente  di  dire
che   abbiamo  una  chiara  identità.  Siamo  una  squadra
giovanissima  alla  primissima  esperienza  con  un  campionato
Seniores che quindi si scontra e si confronta con tutte le
problematiche  che  ciò  comporta.  A  questo  va  aggiunto  –
continua  il  tecnico  –  alla  nostra  fisionomia  che  il
campionato, così ibrido tra C e B, presenta praticamente una
serie di compagini ben attrezzate, decisamente al di fuori
della  nostra  portata.  Dunque  non  guardiamo  ai  risultati
strettamente agonistici, ma di contro c’è molto di più: stiamo
costruendo una squadra che speriamo possa avere una certa
solidità difensiva e finora non abbiamo mai avuto scivoloni
imprevisti,  quindi  vi  sono  segnali  di  crescita  minimi  ma
costanti. Mi fa piacere segnalare due iniziative che credo a
breve  daranno  i  loro  frutti,  da  un  lato  una  eccezionale
disponibilità che sta dimostrando il coach Santino Coppa che
sta  vicino  alla  squadra  e  la  meravigliosa  e  proficua
collaborazione con il Siracusa Basket che sta contribuendo
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fortemente alla crescita delle nostre giovanissime ragazze che
disputano allenamenti e partite con l’Under 17 a Siracusa”.
Resta  una  nota  dolente,  invece,  “l’indifferenza
dell’imprenditoria locale che, secondo Bianca, “non ha saputo
valorizzare a dovere questo gruppo di ragazze, che sono quello
che rimane della Trogylos”.


